



Matthei se reúne con máximos ejecutivos de empresas en encuentro organizado por Amcham

La candidata presidencial aseguró que es necesario abordar los problemas que existen en permisología para fomentar la inversión, así como la importancia de dar garantías y tener reglas claras para los inversionistas, para recuperar la confianza en el país

CARLOS ALONSO

–La exalcaldesa de Providencia y proclamada candidata presidencial por RN el fin de semana pasado, Evelyn Matthei, se reunió este martes con los máximos ejecutivos de empresas de distintos rubros en un encuentro privado organizado por la Cámara Chilena Norteamericana de Comercio, AmCham Chile.

La instancia fue liderada por la presidenta de AmCham, Roberta Valenca, y la gerente general, Paula Estévez, quienes manifestaron la disposición de la Cámara para colaborar en la generación de propuestas que permitan retomar el crecimiento, resguardar la seguridad pública y avanzar hacia un desarrollo sostenible.

“Los próximos años estarán marcados por la necesidad del país de volver a crecer. Estamos convencidos de que la inversión extranjera y la productividad serán las principales herramientas para apalancar ese crecimiento, lo cual será especialmente desafiante en un contexto de gran incertidumbre a nivel global y con las definiciones claves que se están tomando en nuestro país”, dijo.

Entre los temas abordados durante la reunión, destacaron la importancia de la colaboración público-privada para impulsar el crecimiento, el resguardo de la seguridad pública y el combate al crimen organizado, además de la relevancia de la inversión ex-

tranjera para dinamizar la economía y el crecimiento del país.

Por su parte, la candidata presidencial aseguró que es necesario abordar los problemas que existen en permisología para fomentar la inversión, así como la importancia de dar garantías y tener reglas claras para los inversionistas, en especial en aquellas de largo plazo, para recuperar la confianza en el país. Además, valoró la importancia de la colaboración y los consensos entre el mundo público y privado para resolver los principales problemas de los chilenos.

“Para seguir atrayendo inversión, seguir siendo competitivos como país, y lograr un crecimiento económico sostenible en el largo plazo, se requiere continuar avanzando por la vía institucional, contando con certeza jurídica y reglas claras y estables en el tiempo”, concluyó Valenca.

Los Círculos de CEOs son encuentros organizados por AmCham Chile que buscan generar un diálogo entre autoridades o líderes de opinión y los máximos representantes de empresas chilenas y estadounidenses en torno a las principales temáticas de la agenda pública y económica del país.

Los ejecutivos presentes representan a los sectores de servicios financieros, consumo, bancos de inversión, energías renovables, minería, tecnología, salud, aerolíneas, servicios legales y consultoría, telecomunicaciones, logística, construcción. ●